

Ebrard: está bien ir a un panel, ya les ganamos uno

Luego de que EU solicitó consultas por el veto al maíz transgénico, el canciller Marcelo Ebrard consideró que estos paneles son benéficos, y recordó que se ganó uno en las reglas de origen automotriz.

“Los paneles los veo en general como un método positivo porque antes no teníamos; Estados Unidos te aplicaba los aranceles y ya. En este caso, si decidiera iniciar un procedimiento, tendremos que presentar nuestros argu-

mentos y ajustarnos a lo que resuelva el panel”, dijo en California, en donde recibió un premio por su labor para conseguir vacunas contra covid-19.

Ayer, la representante comercial de EU, Katherine Tai, expresó que el veto de México al maíz transgénico “sofoca la innovación agrícola que ayuda a los agricultores estadounidenses a responder a los desafíos climáticos apremiantes.”

— De la Redacción

“Ganamos uno; son positivos”

En momentos en que Estados Unidos solicita consultas en el marco del T-MEC sobre el maíz transgénico, el canciller Marcelo Ebrard consideró que estos paneles para resolver controversias son positivos, tras recor-

dar que México ya ganó uno sobre las reglas de origen de la industria automotriz.

“Los paneles yo los veo en general como un

método positivo porque antes no teníamos paneles, Estados Unidos te aplicaba los aranceles y ya.

“Entonces en este caso, si Estados Unidos decidiera iniciar un procedimiento, tendremos que presentar nuestros argumentos, y ajustarnos a lo que resuelva el panel”, manifestó el funcionario federal.

El titular de la Secretaría de Relaciones

Exteriores (SRE), detalló que en las consultas para resolver las controversias comerciales los dos países son iguales y al final gana el que tiene la razón y presenta mejor argumentación.

— De la Redacción

